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VEREADOR MAURO PINHEIRO (REDE) – Comunicação de Líder, 

pelo governo: Ver. Mendes Ribeiro, que preside esta sessão; 

demais vereadores e vereadoras; público que nos assiste pela 

TVCâmara e que nos acompanha nas galerias; venho aqui falar, 

principalmente para os nobres vereadores, que ontem foi um dia 

bastante importante na cidade de Porto Alegre mostrando o rumo do 

governo municipal do nosso Prefeito Marchezan.  

Tivemos, ontem, assinaturas de encaminhamentos importantes, 

como aqui já se falou, sobre as parcerias público-privadas, sobre contratualizações, Ver. 

Felipe Camozzato. Ontem foram assinados convênios bastante importantes do edital dos 

postos de saúde do Pronto Atendimento da Lomba do Pinheiro e da Bom Jesus. E aqui 

alguns vereadores questionam, e a própria população, às vezes, tem dúvidas quanto a 

essa contratualização. Na verdade, ali, é uma contratualização. Quando questionam as 

dificuldades que pode ter uma contratualização, quero lembrar ao senhor e à senhora que 

estão em casa, que temos várias contratualizações no Município de Porto Alegre, que 

todos nós conhecemos. Por exemplo, temos a Santa Casa de Misericórdia – existe no 

Brasil inteiro, Ver. Hamilton – é uma contratualização. A Prefeitura Municipal de Porto 

Alegre tem uma relação com a Santa Casa, presta serviço para a população e é 

reembolsada pelo Município de Porto Alegre. O serviço que ela presta à população, 

principalmente para as pessoas que não têm condições financeiras, é totalmente público. 

Então, ela é uma entidade sem fins lucrativos, que presta serviço ao Município de Porto 

Alegre, assim como presta no Brasil inteiro. É a mesma forma de contratualização que 

está se buscando para os prontos atendimentos da Lomba do Pinheiro e da Bom Jesus. 

O Hospital Independência, ali na Rua Antonio de Carvalho, também é uma 

contratualização do Município com uma outra entidade que presta serviço à população, 

um serviço público, por uma empresa não pública, mas sem fins lucrativos. Então, essa é 

uma experiência que já se faz, porém, muitas vezes, o cidadão não se dá conta. Então, é 

o que estamos buscando nos prontos atendimentos da Lomba do Pinheiro e da Bom 

Jesus. Inclusive no pronto atendimento da Lomba do Pinheiro, hoje, há uma 

contratualização com o Hospital São Lucas da PUC, que presta serviço para a população 

da Lomba do Pinheiro. E o que está se buscando é dar mais agilidade no atendimento, 

colocar mais médicos, mais atendimentos, mais serviço para a população, prestado por 
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uma entidade. Através desse edital, será buscado um parceiro, terá um contrato, e o que 

a Prefeitura vai fazer é, ao invés de supervisionar as pessoas, vai supervisionar um 

contrato, fiscalizando, cobrando com os servidores do quadro do Município de Porto 

Alegre que o serviço seja bem executado e que a população seja bem atendida. Essa é a 

nossa intenção e, com certeza, quem vai sair ganhando é a população de Porto Alegre. 

Também, ontem, foi assinado o edital do trecho 3 da orla do Guaíba, sobre o qual já 

escutei pessoas falando, criticando, inclusive no meu Facebook, dizendo que agora vai ter 

que pagar ingresso para ir no trecho 3 da orla do Guaíba, que vai ser privatizada a orla. 

As pessoas que estão falando isso estão enganando, estão mentindo para a população, 

porque, inclusive, o trecho 3 da orça do Guaíba será feito com recursos, financiamento 

público. A orla do Guaíba vai ser totalmente pública para todo o cidadão e para toda a 

cidadã da cidade de Porto Alegre, assim como no projeto sobre concessão para parques 

e praças, que foi aprovado nesta Casa, pelo qual também não será cobrado nenhum tipo 

de ingresso. Então, as pessoas ficam criando factoides para fazer política baixa e não a 

boa política que esclarece a população, esclarece o povo da preocupação, sim, de ter um 

Estado com melhor atendimento, com parcerias público-privadas, com concessões 

públicas, com contratualizações, porque o importante para população não é ser estatal, 

mas é, sim, ser público, e as pessoas terem um bom atendimento com locais e 

adequados para o seu lazer, para as suas atividades, e que a Prefeitura Municipal de 

Porto Alegre possa buscar recursos privados para dar um bom atendimento público à 

população de Porto Alegre. Portanto, ontem foi um dia que deveria ser celebrado pelos 

ótimos editais que foram lançados pela Prefeitura Municipal de Porto Alegre. Muito 

obrigado. 

(Texto sem revisão final.) 

 


